

## Les Nonnes

"En 1972, on s'est arrêté au stationnement des gens du voyage. (Nonnes)

C'était une petite place entourée de pierres, avec de l'eau, des toilettes mais pas de courant. Il y avait la ligne de chemin de fer qui passait en haut. On voyait les trains passer, ça nous gênait beaucoup, ça faisait beaucoup de bruit.

On regardait la télé, mais on la branchait sur batterie, dans les véhicules.



On s'est mis là, devant le cimetière quand le stationnement a été fermé.



Personne ne venait pour nous faire partir.

Quelques années plus tard, nous sommes allés dans la carrière puis à la Massonne."

(en 1984)